

CHORALE

## Une soirée musicale à croquer des notes

**VERTON.** Les chorales Croqu'Notes et Mouezhiou Glasik se sont réunies pour un concert de qualité

À la suite de l'échange au printemps 2017, la chorale Croqu'Notes de Verton recevait la chorale Mouezhiou Glasik à l'église pour un concert gratuit en deux parties.

L'église était pleine avec près de 300 personnes venues se divertir en écoutant des chants travaillés et performés avec qualité.

La chorale Croqu'Notes, composée d'une quarantaine de choristes, s'est produite en première partie avec des titres populaires. Après une entrée originale, où les choristes étaient autour du public pour chanter le titre « Ensemble » de Jean-Jacques Goldman, elle a pris place sur la scène pour interpréter 10 chansons dont « Savoir Aimer » de Pascal Obispo ou encore « Je suis malade » d'Alice Donna. Une quête a ensuite été réalisée pendant l'entracte en faveur de l'association Retina, qui lutte pour vaincre les maladies de la vue.

À la suite de cette quête, la chorale Mouezhiou Glasik, constituée elle aussi d'une quarantaine de choristes, a fourni une partie au thème complètement différent mais non pas moins de haute qualité, avec principalement des chants traditionnels et



La chorale Croqu'Notes a su présenter des morceaux connus de tous avec une qualité exemplaire.

de la musique classique telle que Nocturne de Mozart.

*Une quête a été réalisée pendant l'entracte en faveur de l'association Retina, qui lutte pour vaincre les maladies de la vue.*

Le concert s'est terminé par 3 chants traditionnels communs, le Kenavo breton, le Cielito lindo, un chant traditionnel mexicain et le Shoshozola, un chant traditionnel du Zimbabwe. Cet échange fut un succès au vu de la qualité des deux parties et du nombre de personnes venues écouter les nombreux choristes. ■ LP.